
　次は、近年多発している洪水被害の状況、それに対して現在事務所が進めている堤防
整備や長安口ダムの改造事業など盛り沢山の内容でしたが、皆さんメモを取りながら熱心
に聞いておられました。

「那賀川の水害と防災について」
☆阿南市下大野住民会の皆様と防災勉強会☆

　那賀川河川事務所では「阿南市下大野住民会」の皆様からのお招きで、12月8日（木）大
野公民館下大野東部分館にお邪魔し「那賀川の水害と防災について」出前講座を実施し
ました。

　最初に那賀川流域の地形や気象について説明。那賀川は急流な上に台風の通り道で
あり流域に雨が多いこと、また、鎌倉時代からの河道の変遷や、戦前からの治水対策など
歴史についてもお勉強いただきました。

　その後、阿南市防災対策課の方からの講演、そして最後に質疑応答。無堤部の堤防整
備による影響の有無やダム改造の効果など、日頃皆さんが実感しておられる疑問に、当
方も予定時間一杯まで使って一生懸命回答。本日の講座が、地元の皆様の防災活動の
一助となることを願いつつ会場を後にしました。


